

Communiqué de presse

31^e Classique de golf de La Traversée : une édition record qui unit engagement et solidarité

Plus de 261 000 \$ amassés pour offrir des soins gratuits en santé mentale aux personnes victimes de violence sexuelle

Saint-Lambert, le 16 septembre 2025 – La Traversée, centre spécialisé en santé mentale pour les personnes victimes de violence sexuelle, a tenu hier sa 31e Classique de golf annuelle au Club de golf Pinegrove. L'événement a réuni 200 personnes et permis d'amasser la somme record de **261 174 \$**, un soutien essentiel pour offrir sans frais des services spécialisés en psychothérapie et en soutien psychosocial à la population de la Montérégie.

« L'avenir n'est pas ce qui va nous arriver, mais ce que nous allons faire. Hier, 200 personnes ont choisi d'agir pour transformer la vie de celles et ceux qui portent les blessures de la violence sexuelle. Ce résultat collectif démontre qu'un monde plus engagé, plus humain, est possible », a déclaré **Christine Vilcocq, directrice générale de La Traversée**.

Une mobilisation ancrée dans l'histoire et la mission

Depuis 41 ans, La Traversée offre gratuitement des soins de santé mentale spécialisés, accessibles à toutes les personnes victimes de violence sexuelle. Seul organisme en Montérégie à offrir ce modèle intégré de psychothérapie, de soutien psychosocial et d'accompagnement sociojudiciaire pour les personnes de tous âges et de tous genres, La Traversée a soutenu des dizaines de milliers de personnes dans leur chemin vers la guérison.

« La Classique de golf, devenue au fil des ans un rendez-vous incontournable de la communauté d'affaires, permet à l'organisme de financer une partie de ses services gratuits. Tous les foursomes de cette 31^e édition ont trouvé preneurs, reflétant un appui solide du milieu corporatif », a souligné **Christian Duceppe, président d'honneur de la Classique de golf et vice-président et chef des placements, Marchés publics chez Desjardins Gestion internationale d'actifs**.

La Traversée remercie particulièrement **RBC Marchés des Capitaux, CIBC et Desjardins** — dont le Fonds du Grand Mouvement Desjardins et les caisses de Brossard, Charles-LeMoigne, Pierre-Boucher et du Vieux-Longueuil — pour leur soutien majeur à l'événement.

Communiqué de presse

Un impact concret pour la communauté

Ces fonds permettront à La Traversée de maintenir et d'élargir l'accès à ses services de psychothérapie et de soutien psychosocial, essentiels pour assurer une meilleure santé, dignité et sécurité aux personnes victimes de violence sexuelle.

À propos de La Traversée

Fondée en 1984, La Traversée est un organisme à but non lucratif qui dessert toute la Montérégie. L'organisme offre gratuitement des services spécialisés en santé mentale aux personnes victimes de violence sexuelle et à leurs proches. Son modèle intégré, unique au Québec, combine psychothérapie, accompagnement psychosocial et sociojudiciaire pour les personnes de tous âges et de tous genres.

Contact presse

Karine Cloutier
Directrice des communications et de la philanthropie
La Traversée
10, avenue Hickson, Saint-Lambert (Québec) J4R 2N3
Tél. : 450 465-5263 | Courriel : kcloutier@latraversee.qc.ca

Site : www.latraversee.qc.ca